

Grußschreiben an den XVI. Parteitag der Kommunistischen Partei der USA

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sendet den Delegierten des XVI. Parteitages der Kommunistischen Partei der USA brüderliche Kampfesgrüße.

Die Erfahrungen der revolutionären Arbeiterbewegung aller Länder lehren uns, daß nur unter der Führung einer auf dem Boden des Marxismus-Leninismus stehenden disziplinierten Kampfpartei der Kampf der Arbeiterklasse erfolgreich sein kann. Ohne eine solche Partei bleiben die Arbeiterklasse und alle anderen ausgebeuteten Schichten führerlos und dem Einfluß ihrer Feinde überlassen.

Angesichts der abenteuerlichen Politik des amerikanischen Imperialismus ist die feste Verbundenheit der Kommunistischen Partei der USA mit der internationalen revolutionären Arbeiterbewegung auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus von besonderer Bedeutung.

Wir sind überzeugt, daß der XVI. Parteitag Eure Partei weiter festigen und stärken wird, und wünschen Euren Beratungen den besten Erfolg.

Es lebe der gemeinsame Kampf der marxistisch-leninistischen Parteien aller Länder für Frieden, Demokratie und Sozialismus!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 9. Februar 1957